
Présentation Dolly Deik       

L’Assemblée Générale Ordinaire de la Corporation ayant été convoquée, je voudrais exposer ici mes 
motivations et mes objectifs pour présenter ma candidature au conseil d’administration de la 
Corporation de notre établissement. 

Ce qui me motive : 

 Mon engagement envers notre école, le modèle éducatif que j’ai choisi pour mes enfants, 
et la culture française. 

 L’importance du dialogue et de la collaboration pour la réussite scolaire et le bien-être 
émotionnel de nos enfants. 

 Mon souci de représenter tous les parents d’élèves au sein du conseil d’administration de 
la Corporation de manière constructive. 

Ce que je pourrai apporter : 

 En tant que parent d’élève, mon travail désintéressé pour le bien commun et une vision 
intégrale de la communauté LAFASE. 

 En tant qu’avocate d’entreprise, directrice et associée d’une société spécialisée en 
technologie, j’apporterai mon expérience en matière de transformation numérique. 

 En tant que femme d’affaires, diplômée en management, mon expérience en gestion et en 
planification stratégique. 

Qui je suis :  

Je suis maman de Sofia (11 ans) et de Juan Ignacio (13 ans) et j’ai toujours été présente à travers les 
instances de notre établissement :  dans les “directivas” des classes, comme représentante élue 
des parents d’élèves au Conseil d’École, et comme membre du Directorio du CPA. 

Je suis aussi fondatrice du Club de Ski Lafase et directrice du club depuis 2017. Chaque année le 
Club de Ski permet à plus de 100 élèves de notre école de pratiquer des sports de neige; vecteur de 
nombreux prix et de grandes satisfactions pour l’école et pour familles. Grâce aux sponsors, le Club 
dispose d’un financement solide, ce qui réduit le coût pour les familles. 

Durant mes deux années comme directrice du CPA, j’ai apporté mon expérience en améliorant les 
canaux numériques : le site web, le système de recollection de questions et des suggestions des 
parents, la adoption du système actuel de vote en ligne, l’organisation du système de comptes 
rendus des commissions, entre autres. 

Depuis la fin de l’année dernière, j’ai aussi été invitée à participer au sein de l’équipe qui a 
restructuré le Fonds de Solidarité, et je suis très heureuse de pouvoir apporter ma contribution à 
la commission qui a permis d’appuyer plus de 300 familles de notre communauté. Ce Fonds de 
Solidarité est une grande et belle initiative de la Corporation. 

 

Je veux maintenir et approfondir mon engagement actif au sein de la communauté 
Lafase, et c’est pourquoi je présente ma candidature pour intégrer le conseil 
d’administration de la Corporation. 

 

Je vous invite à vous connecter ce 24 septembre à 19H00, via Zoom, à l’Assemblée 
Générale Ordinaire de la Corporation et à voter pour moi. 

 



Presentación Dolly Deik        

Habiendo sido convocada la Asamblea General Ordinaria, quiero presentarles mis motivaciones y 
mis objetivos al postular mi candidatura al directorio de la Corporación Educacional de nuestro 
colegio. 

Lo que me motiva: 

 Mi compromiso con el colegio, con el modelo educativo que elegí para mis hijos y con la 
cultura francesa. 

 La importancia del diálogo y la colaboración dentro de la diversidad de nuestra comunidad, 
para lograr una escolaridad exitosa y el bienestar emocional de nuestros niños. 

 Mi preocupación por representar a los padres en el directorio de la Corporación 
Educacional con una mirada constructiva. 

Lo que voy a aportar: 

 Como madre, mi trabajo desinteresado por el bien común y visión integral de la comunidad 
LAFASE. 

 Como abogada corporativa, directora de una empresa de tecnología, aportaré al directorio 
de la Corporación mi experiencia en transformación digital. 

 Como empresaria, con postgrado en management, mi experiencia en gestión y 
planificación estratégica. 

Quién soy:  

Soy madre de Sofía (11 años) y Juan Ignacio (13 años) comprometida activamente en todas las 
instancias del colegio, formando parte de las directivas de curso, elegida representante de los 
apoderados en el Conseil d’Ecole, y directora del Centro de Padres.  

Precursora y fundadora del Club de Ski Lafase en el año 2017 y directora hace 3 temporadas. El club 
permite a más de 100 niños de nuestro colegio practicar deportes de nieve cada año; ha entregado 
muchos premios y grandes satisfacciones al colegio y a las familias participantes que han visto una 
oportunidad para hacer deporte junto a sus hijos. Gracias a los auspicios conseguidos, el club tiene 
un financiamiento sólido disminuyendo el costo para las familias. 

Durante los dos años que fui directora del CPA, aporté mi experiencia mejorando los canales 
digitales: página web, sistema de recolección de preguntas y sugerencias de los padres, apoyo en 
la implementación del actual sistema de votación online, disponibilización de la información en 
línea, organización del sistema de reporte de las comisiones, entre otros. 

Desde fines del año pasado he participado en el equipo que reestructuró el Fondo Solidario del 
colegio y me siento muy contenta de aportar en la comisión que ha beneficiado a más 300 familias 
de nuestra comunidad. Este Fondo Solidario es una gran iniciativa de la Corporación Educacional. 

 

Quiero seguir estando involucrada activamente en los asuntos del colegio y es por 
eso que me presento como candidata a directora de la Corporación. 

 

Te invito a conectarte este 24 de septiembre a las 19:00 hrs. vía Zoom a la Asamblea 
General y votar por mí. 

 

 


